



～ 夢・究塾明日葉 ～  
「暑気払い」



お盆になってもまだまだ暑い中、今年もかき氷を作って楽しみました。前日に氷をカップに沢山作り、各々レトロなかき氷機のハンドルを回すと…きれいな氷が山ほど！自分で削るとおいしさもひとしおです。好みのシロップをかけて、笑顔で味わいました。



～ One memor ～  
「新メニュー！ほうじ茶パフェ」



この夏から新メニューとして登場したほうじ茶パフェのご紹介です。後味サッパリとしたほうじ茶ジェラードがたっぷり入って、ふわっふわのエスプーマクリームとほうじ茶ゼリー、チョコシフォンとの相性もピッタリです。パスタを食べた後でもペロリと頂けてしまう、相性ピッタリのパフェをどうぞご賞味下さいませ(\*^-^\*)



保護者会



「4ヵ月経って」

藤森英里



杉の木園に通所して4ヵ月近くになります。すっかり慣れてしまい、注目行動が目立って毎日頭を悩ませている私です。怒って注意しても、優しく注意しても「はい。ちゃんと言う事ききます。」と言うものの同じ繰り返し…。そんな状態の中、英里が大好きなジャニーズのライブでチケットが当たり先日行ってきました。野外ライブで入場するのに長蛇の列、トイレに行くにも40分待ち、炎天下の中具合悪くならないか、長蛇の列は大丈夫かと心配しましたが自分の好きな事なので静かに並んで順番を待ちました。ライブ中でも、タオルを振って盛り上がっていました。親子で楽しみ、気分転換になりました。帰ってきてから、気持ちを切りかえて頑張ろうと約束しました。注目行動がすぐになくなるとは思いますが少しずつ落ち着いてくれば…。と思っておりますので宜しくお願いします。

自治会

～納涼祭の司会を経験してみて～

One memory 吉沼美寿輝



私は、一羊会に入って初めて納涼祭の司会を行ないました。なるべく噛まないように台本を読み込み、何回も本番に向けて自己練習をしました。当初、私と由真さんのコンビ(タッグ)で行うことになっていましたが、ハプニングが発生！なんと由真さんが首を怪我してしまい、急遽富田さんと私とのコンビ(タッグ)で行うことになりました。それから富田さんと2回練習しました。残りわずかな日々は不安でしたが、いざ本番直前になると、「楽しくただ全力に司会をするぞ！」と思い挑みました。納涼祭が始まると、これまで練習してきた事全て、皆さんに聞いてもらえて、とても恥ずかしい気持ちと嬉しい気持ちでいっぱいになりました。納涼祭が終わった後に、利用者を迎えに来る保護者さんたちが私に、「納涼祭お疲れ様」「良く出来ていたよ」「上手いね～慣れてるね～」などの声を頂き嬉しかったです。私はこちらから納涼祭を盛り上げていこうと思いました。また、引き続き司会をしたいです。そのために、仕事をもっと頑張りたいです。ちなみに、Bon cafeでは新メニューデザートのほかパスタも美味しいのでぜひ御家族又はお友達といらして下さいね\(^o^/)

トピックス

「納涼祭★」



★8月4日(土)夏恒例★  
納涼祭が行われました。当日は時々雨の降る天気となりましたが、ダースコちんどん隊のステージショー、腕自慢・のど自慢大会なので大いに盛り上がりました～)ˆoˆ(



苦情・要望(ボイス)

今月は4事業所とも苦情・要望はありませんでした。

編集後記

今年は猛暑★金足農業の野球と色々な面で暑い暑い夏★となりましたね☆☆☆これから、夏の疲れが出やすくなります。体調管理には十分注意しましよ～！！